

桜の花びらを求めて



～秋留台公園の花びらのじゅうたんの上で

あたたかな日差しの中、公園内を1周したところで皆様に並んでいただきました。
まだ少し残っていた桜の木の下で、花びらのじゅうたんの上で”パチリ”

緑愛会だより

第86号

〒190-0161

東京都あきる野市入野811
社会福祉法人 緑愛会
指定介護老人福祉施設
あたご苑
あたご苑 ケアハウス



施設長

増田 俊一

常日頃、特別養護老人ホームあたご苑のご入所の皆様やご家族、そして地域の皆におかれましては温かいご支援とご協力いただき、心から感謝と御礼を申し上げます。

近年、日本における労働力人口は年々減少しております。福祉を支える人材不足もより一層深刻な状況になると予想されております。加えて、平成27年4月より新規入所者は原則、要介護度3以上の高齢者となつたこともあり、当施設では入所者の重度化が進むに伴つて病院への長期入院患者数がこのところ顕著に増えています。

また、厚生労働省の調査・分析結果

(2015年)によりますと、2025年に向けて介護職員の不足は右肩上がりで、東京都の需給ギャップは、35,751人になると推計されています。当苑では、介護職員の配置基準は維持していますが、利用者の皆様に対するより良質なサービスを常に提供し続けていかなければなりません。その要である介護職の雇用・定着を図るための施策として、平成28年9月に職員へのアンケート調査を実施し、その結果を踏まえて、①「奨学金制度」の導入、②介護職員待遇改善手当の「キャリアアップ」取得、③職

員転換制度・時短職員制度の導入、④潜在的有資格者等の参入促進や高校生の新規採用への取り組み等、「働きやすい・働きがい」のある職場作りの体制整備を進めてきました。

今年、平成30年度の目標として「質の向上」を掲げております。継続的な重要な課題の人材確保及び定着、育成については介護職員のキャリアアップ事業(段位制度)によるアセッサー(指導員)が、昨年の12月より一般職員の指導にあたります。次のステップとして、平成30年度から本格的な組織体制の見直しを行い、職員にとってやりがいや生きがいが持てる職員配置を目指すとともに、様々な事業活動に対する風通しの良い(情報の共有・セクション内外のコミュニケーション)横断的かつ機能的な組織体制をめざします。

また、老朽化した施設の改修工事は計画通り進んでおります。この4月から12月までの期間で工事が行われます。当施設は利用者にとって「終の棲家」であり在所期間も長期化してきています。多居室であっても利用者様のプライバシー保護に配慮した居室のリフォームとトイレ室の増設を同時にを行い、利用者様が明るく豊かな日々を過ごせるよう安全で安心な施設運営を目指し、利用者を始め、ご家族、地域の皆様から信頼される施設づくりに努めてまいり



桜の花が
散ってたけ
ど、まだ、枝
にしがみついていたね



銀桜会

4月4日、5日の両日、午前・午後と
皆様と秋留台公園へお花見に行きました。
今年の開花が思つたよりも早かったので、
お天気にも恵まれ皆様「気分転換がで
きてよかったです」と楽しまれました。



お花見の帰りに
羽村のチューリップ畑も
見学!



★
お神輿を背に
記念写真を
撮りましょう



愛宕神社祭礼

4月十一日に「愛宕神社」祭礼が行われ、お神輿やお囃子が中庭までできてくれました。

当日はお天氣でしたが、気温が上がり中庭で見学される利用者様は少なく、新館の中や食堂など建物内で見学をされる方が多く感じられました。

利用者様は「おひ

ねり」を準備され、お神輿迄近寄り「おひねり」をあげておられました。

お囃子と一緒に「ひよっこ」踊りが始まると大きな拍手がおこり、じっくり見入つておられる方もいらっしゃいました。



お祭りの世話人様や、子供たちが担ぐお神輿が、皆様の近くまで来ると元気に声をかけてくださったり、「こっちにもお願ひします」とにこやかにおっしゃる利用者様もお祭りを盛り上げて下さいました。楽しいひと時を過ごせました。

あおぞら昼食会



今年も新館屋上であおぞら昼食会を行いました。気持ちのよい春風の中、参加された利用者様には笑顔が見られ、普段よりも食がすすんでいた様子でした。

食後は、屋上からの景色を眺めながら日光浴したり、あるときは近くの山にハイキングに来た幼稚園児たちに手を振りながら、大きな声で「こんにちは！」と挨拶を交わし、その後披露してくれた元気な歌声に耳を傾けたりと、楽しいひとときを過ごすことができました。



きれいなお花を
ありがとうございます



♪幸せなら手を
たたこう(。。♪
パチパチ



兜飾りを前に、皆様でお茶を
すすりながら楽しみました。



七月には七夕飾りの作成・納涼祭と
夏を感じていただく行事があります。
これからも「思いやり」「心からの
おもてなし」をモットーに信頼関係
を築き入居者様、皆様が心身ともに
健康で安心して生活して頂けるよう
職員一同精進してまいります。

六月十四日（木）、当日は晴れて
いても少し肌寒い感じでしたが利用
者様、園児たちの姿を見るとニコニ
コと笑顔になり拍手で迎えました。
歌声を聞いたり、立ち振る舞い、
そしてその存在だけで感動されてい
てとても和やかな場面を楽しんでい
ただけたことと思います。

園児からカーネーションの花とメッセージカードをプレゼントされて喜
ばれたり、うれし涙を流されている
姿も見られたりと、とても良い交流
ができました。

皆様、食堂に集まつておやつタイム！
端午にちなんだBGMをかけ、緑茶と柏
餅にて会話もはずみ季節を感じてい
ただきました。

梅雨に入りました。
時おり雨の合間に差す太陽が恋し
い時期となります。

入居者様には、体調管理に十分気を
付けるよう、水分をしっかりと摂るよ
うお声がけさせていただいています。
五月に行われた、端午の節句につ
いてご報告させていただきます。

五日市保育園花の日

ケアハウス近況



介護係

掛川 廉



看護係

岩田 愛海

初めまして、岩田愛海です。
パートとして働いておりました
が、今年の三月より、時短職員
になりました。

今、三歳の娘を子育て中のママ
です。周りの職員にめいわく
をかけることもありますが、理
解のある職場環境のため仕事を
続けることができています。

看護師として、利用者様のこ
とを第一に考え、心身ともに穩
かに過ごせるようにサポート
していきたいと思っています。
これからもよろしくお願ひし
ます。

皆様初めまして、掛川廉と申し
ます。
四月一日より、介護職として働
かせていただいております。
利用者様が、やりたいこと、で
きることを見極め、安心して暮
らせるよう、ケアしていきたい
と思っております。
よろしくお願ひいたします。

職員紹介

やかに過ごせるようにサポート
していきたいと思っています。
これからもよろしくお願ひし
ます。

介護係
山下 悅代

私は平成二十九年五月に介護派
遣としてあたご苑に勤め始めた
のをきっかけに、十月には介護
パートとして再入職し、平成三十
年五月より時短職員になるこ
とができました。利用者様に
とつて安心して信頼できる介護
士を目指して頑張りますので、
どうぞよろしくお願ひいたします。

衣替えのお願い

梅雨に入り、雨が続いたりカラッと
お天気なったりと忙しい空模様です。
肌寒い日もあったりしますが、着実
に夏に向かっております。
冬の衣類から夏の衣類への入れ替えの
時期となりましたので、ご自宅に預かっ
ていただきしております夏物衣類との入
れ替えをお願いいたします。



納涼祭のお知らせ

夏の夜のひと時を楽しみましょう！

日 時：7月28日（土）20:00
開催場所：17:30～20:00
模擬店：カラダダンス・太鼓・盆踊り・和太鼓・焼き鳥・焼きそば・焼きうどん
・



今が見ごろの
あじさいです。

6月も終わろうとしています。
月日が過ぎるのが早く感じてしま
ますが、利用者様も同様に感じてお
られることでしょう・・・。
今、施設内では「大規模改修・プ
ライベート保護改修工事」を行って
おります。工事期間は大きな音が出
たり、お部屋の移動があつたりと利
用者様には日々ご迷惑をおかけして
おります。又、面会においてください
るご家族様にも面会場所等で大変ご
迷惑をおかけしております。12月頃
迄工事は続きますが、利用者様のよ
り良い苑生活を目指し、ご協力いた
だければ幸いです。
梅雨明けも近いと思われます。
今年も暑い夏を乗り切れるよう、体
調を整えてお過ごし下さい。

ご寄付

- 森屋正男様より。
- 小杉朱美様より。
ありがとうございました。

編集後記